
vom **18. Januar 2007**

Aktuelle Unwetterwarnung für Dessau

Ab 12 Uhr sind Orkanböen möglich

Seit gestern warnt der Deutsche Wetterdienst vor dem von Westen herein ziehenden Orkantief „Kyrill“. Auch im Flachland ist mit starken Orkanböen, die zum Teil von intensivem Regen begleitet sind, zu rechnen.

Für die **Stadt Dessau** gilt eine Unwetterwarnung **ab 12.00 Uhr**, in der mit dem Eintritt von starken Orkanböen gerechnet wird.

Es kann im Stadtgebiet zu Windbruch an Bäumen, Beschädigungen von Dacheindeckungen, dem Absturz von Dachziegeln, dem Abplatzen von losem Putz, dem Abknicken von Werbeträgern, dem Herumwirbeln von Ästen und Gegenständen und zu weiteren Schäden kommen.

Die Bevölkerung wird gebeten, durch eigene vorbereitende Maßnahmen dazu beizutragen, dass Beschädigungen an Gebäuden weitestgehend vermieden werden können. Dachluken und Fenster sollten verschlossen, Abfall-container sowie Gelbe Säcke vor den Windböen geschützt werden. Der Aufenthalt im Freien sollte nach Möglichkeit aus Sicherheitsgründen vermieden werden.

Die Rettungsleitstelle der Stadt Dessau ist im Schadensfall telefonisch unter der Rufnummer **112** zu erreichen.